
この質疑要旨は６月６日午後２時５０分に取りまとめたものです。 

                                     

                            質 疑 要 旨                         橋本崇史議員 №１ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 原油・原材料価格の更なる高騰への対策について 

   省エネ設備の導入支援の拡充に加えて、新たに省エネ投資促進

支援融資制度を創設した目的を聞く。 

 

２ 石川県民飲食店応援食事券について 

土日販売はどのような形で実施する予定か、今回の利用期限の

延長や増刷の狙いと併せて聞く。 

 

３ 温室効果ガス排出削減の加速について 

 (1) これまで県有施設に設置した太陽光発電設備で、どれほどの温

室効果ガス削減効果が出ているのか。 

 (2) カーボンニュートラル実現に向けて県民一丸となって取り組む

必要があるが、今後、県庁ではどれほどの温室効果ガス削減を目

指して取り組んでいくのか。 

 

４ オーラルフレイルの予防・改善について 

 (1) 介護予防や健康寿命の達成に重要な課題と考えるが、これまで

の取り組みを聞く。 

 (2) コロナ禍において、今後の予防・改善をどのように進めていく

のか。 

 

５ 新型コロナワクチンの廃棄問題について 

 (1) 県内市町のワクチンの廃棄について調査を行うべきと考える

が、所見を聞く。 

 (2) 市町でワクチンが廃棄されている場合、県の接種センターで活

用するなど、廃棄が起こらないようにすべきと考えるが、所見を

聞く。 

 

６ 公共施設のサニタリーボックスの設置について 

   県庁舎における男性用個室トイレへのサニタリーボックスの設

置状況と今後の設置に向けた考えを聞く。 
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７ サッカー・ラグビー場の再整備について 

 (1) 県サッカー・ラグビー競技場を視察した感想を聞く。 

 (2) スタンドや設備などの老朽化が著しく、再整備が必要と考える

が、所見を聞く。 

 

８ ＳＴＥＡＭ教育の推進について 

 (1) ＳＴＥＡＭ教育についての知事の所見を聞く。 

(2) 本県の現状と今後の取組方針を聞く。 
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